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今回初めて青対に参加させていただきました。青年部の歴史や中央本部の委員長の話な

どいろんな人の熱い話を聞くことができ、すごく勉強になりました。また、青年部に対して
の考え方、向き合い方が自分なりに変わった気がします。 
分散会では他支部の初対面の人たちといろんな討論をし、それぞれの港の話や、青年部な

どいろいろな話を聞いて似てる部分や、そうでない部分あってまだまだ頑張って変えてい
きたい部分があるなと思いました。 
これからの青年部をより良くなるようにみんなで力合わせて頑張りたいと思います。 

 


